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Liebe Mitglieder der FSV Nat, 5. Juni 2017

hiermit möchte ich euch herzlich zur 12. Sitzung der Fachschaftsvertretung der Naturwissenschaftlichen
Fakultät 2016/17 einladen. Sie wird am Dienstag, den 13.06.2017, um 18 Uhr im Sprecher*innenrats-
gebäude in der Turnstraße 7 im 1. Stock stattfinden.

Die Sitzung wird öffentlich sein, die Öffentlichkeit kann bei Bedarf ausgeschlossen werden.

Viele Grüße
Felix Lammermann
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7.1. Neues/Zweites Logo der FSV Nat
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Protokoll der
12. Sitzung

Fachschaftsvertretung 2016/17 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

13. Juni 2017

Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Postfach 3520
Turnstraße 7
91054 Erlangen

Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Protokollanten Vorsitz und Sitzungsleitung

Felix Lammermann
fsv@flammermann.de
+49 (0) 160 96 433 175

Stefanie Völker
stefanie.voelker@fau.de

Felix Lammermann
fsv@flammermann.de
+49 (0) 160 96 433 175

Anwesend Stimmrechtsübertragung

Felix Lammermann FS, FR 18.23 – 21.08 Uhr –
Stefanie Völker FR 18.23 – 21.08 Uhr Kai Waldmann 18.23 – 21.08Uhr
Nicolas Seufert FR 19.26 – 21.08 Uhr –
Sandra Keller FR 18.27 – 21.06 Uhr –
Manuel Deubler 18.23 – 21.08 Uhr –
Klara Kaspari 18.23 – 21.08Uhr –
Christoph Schüßlbauer 18.23 – 21.08Uhr –
Lisa Dietrich 18.23 – 21.08Uhr –
Susanne Fernolendt 18.23 – 20.53 Uhr –

Benita Lohbauer Gast, Phys. Geo. 18.23 – 21.08 Uhr
Fabian Kinnen Gast, Phys. Geo. 18.23 – 21.08 Uhr
Moritz Paul Gast, Kulturgeo. 18.23 – 19.57 Uhr
Irina Kirchberger Gast, Geowiss. 18.23 – 21.08 Uhr
Sophia Villmow Gast, Geowiss. 18.23 – 21.08 Uhr
Phil Krösser Gast, Biologie 18.23 – 21.08 Uhr
Christoph Konrad Gast, TechFak 20.48 – 21.08 Uhr

Anwesende Stimmen: 8 → beschlussfähig Beginn: 18.23 Uhr
Ende: 21.08 Uhr

http://stuve.fau.de/fsv-nat
mailto:fsv-nat@fau.de
mailto:fsv@flammermann.de
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TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung und Festlegung der Protokollführung

Der Fachschaftssprecher Felix Lammermann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Felix,
Stefanie und Lisa protokollieren die Sitzung.

1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 7 Vertreter*innen anwesend, es gibt 1 Stimmrechtsübertragungen, folgendermaßen sind wir
mit 8 Stimmen beschlussfähig.

1.3. Festlegung der Tagesordnung

Die mit der Einladung versandte Tagesordnung wird wie folgt geändert.

Es werden folgende (Unter-)Tagesordnungspunkte gestrichen, da sie keinen Inhalt haben werden:

◾ „Fakultätsrat“,

◾ „Haushaltsmittel Anträge“ und

◾ „Sicherheitsdienstkostenmittel Anträge“.

Es wird ein neuer Untertagesordnungspunk „Finanzielle Unterstützung der FSI Biologie/ILS/LAG“
unter dem Untertagesordnungspunk „Finanzieller Überblick“ aufgenommen.

Der Untertagesordnungspunk „NatFak-Party“ wird in „NatFak-Bierpongturnier“ umbenannt, weil dies
passender und eindeutiger ist. Der Untertagesordnungspunk „Konferenz Studentischer Initiativen“ wird
in „Konferenz der studentischen Initiativen“ umbenannt, weil dies der korrekte Name der Veranstaltung
ist.

TOP 2: Gäste

2.1. Vertreter*innen der Geowissenschaften: Neue Regelung zu Härtefallanträge

In den Geowissenschaften das erste Mal aufgetaucht, aber für alle Studierenden relevant, sind die neuen
Vorgaben zur Bewertung von Härtefallanträgen.

Laut einem Urteil vom Verwaltungsgericht Ansbach (vom 23.02.2017, AN 2 K 16.00438) müssen Här-
tefallanträge anders behandelt werden, als das bisher der Fall ist. Effektiv hat das zur Folge, dass
kaum bis keine Härtefallanträge mehr zugelassen werden. Aus einem Schreiben des Vizepräsidenten
für Lehre an die Vorsitzenden der Prüfungsausschüsse wird ersichtlich, dass diese angewiesen werden
künftig Härtefallanträge grundsätzlich abzulehnen.

Wir tragen die Thematik weiter in den Konvent, um zu bewirken, dass Studierenden alsbald möglich
über die neue Regelung informiert werden.

Die einzelnen FSIen sollten auch mal mit ihren Departments reden, wie tatsächlich mit diesen neuen
Anweisungen umgegangen wird.

Die FSV Nat beurteilt ein solches Vorgehen generell negativ, da es durchaus Fälle gibt, in denen eine
nachträgliche Bescheinigung der Prüfungsuntauglichkeit gerechtfertigt ist.
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2.2. Vertreter*innen der Geographie: Kürzungen in der Lehre

Zum Wintersemester 2018/19 sollen etwa 15 Semesterwochenstunden in der Lehre gekürzt werden.
Hierdurch wird vermutlich viel Flexibilität bei der Wahl verschiedener Kurse entfallen.

Der von der FSV vermutete Hintergrund ist, dass die Zielvereinbarungen bezüglich des Wachstums der
FAU nicht erfüllt wurden und somit Zuschüsse wegfallen.

Die Vertreter*innen im Fakultätsrat sollen herausfinden, ob diese Vermutung korrekt ist und falls dies
bestätigt wird, ob es schon Informationen aus anderen Departments gibt, bei welchen diese Kürzungen
auch anstehen werden.

Die FSI Geographie will sich mit Frank Dziomba in Verbindung setzen, um herauszufinden, ob er Ideen
hat, die Situation zu bessern.

Die FSV Nat sieht die umfassenden Kürzungen an der Naturwissenschaftlichen Fakultät aufgrund des
Nicht-Erreichens von Zielvereinbarungen an anderen Fakultäten sehr kritisch und will sich weiterhin
mit der Thematik auseinandersetzen.

TOP 3: Berichte

3.1. Neues von den FSIen

Biologie/ILS/LAG: Das Sommerfest zusammen mit der FSI Mathe/Physik hat stattgefunden und
ist ziemlich gut gelaufen. Es gab keine bekannten Zwischenfälle.

Es soll jeden Freitag Flunkyball und ähnliche Spiele gespielt werden, um neue Leute anzuwerben und
die FSI attraktiver und bekannter zu machen. Außerdem gibt es Wandertage und normale Spieleabende.

Einige Personen merken an, dass die FSI Biologie/ILS/LAG sich darüber Gedanken machen soll, welche
Art von Leute man in die FSI holen will und ob Trinkspiele alleine hierfür das richtige Mittel sind.

Mathe/Physik: Das Sommerfest mit der FSI Biologie/ILS/LAG hat stattgefunden. Es ist sehr viel
Essen (250 Steaks, 50 kg Pommes, 50 Kräuterbaguettes) übrig geblieben, welches bei der FSI Infor-
matik kurzfristig eingelagert werden konnte und am Freitag nach dem Fest (an dem Tag, an dem das
Studierendenwerk Betriebsversammlung hatte) zu Teilen noch verkauft werden konnte. Was darüber
hinaus übrig geblieben ist, soll bei einem Helfergrillen ausgegeben werden oder an andere Gruppen
weitergegeben werden.

Das Sommerfest ging dieses Jahr nur bis 1Uhr, was relativ überraschend erst kurz vor dem Fest von
den Securities mitgeteilt wurde. Bekannt hätte es jedoch schon früher sein können, wenn man die
Genehmigung der Universität genauer konsultiert hätte. Insgesamt findet man das frühe Ende doof
und will sich dafür einsetzen, dass das Fest in Zukunft wieder bis 2 Uhr gehen kann.

Die BuFata der Physik (ZaPF) war ziemlich cool, es wurde sich viel ausgetauscht und von der Erlanger
FSI wurde mindestens ein Arbeitskreis geleitet. Die Ergebnisse dieses AKs sind als extra Bericht weiter
unten aufgeführt.

In der Mathematik wird derzeit überlegt, das Konzept für den Mathematik-Vorkurs anzupassen bzw.
zu überarbeiten.

Geographie: Die BuFaTa in Bonn war sehr vernetzungsreich. Die Vernetzung mit den anderen FSIen
soll auch außerhalb der BuFaTas betrieben werden.
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Speziell will man die Würzburger FSI unterstützen, da diese gerade ausstirbt. Die Erlanger und andere
FSIen suchen noch nach Möglichkeiten womit sie Fahrtkosten und Ähnliches nach Würzburg finanzieren
können.

Die SommerGeoFete befindet sich in Planung.

Geowissenschaften: Die Geofeier war finanztechnisch nur mittelmäßig, dafür aber sehr spaßig und
abgesehen von den Finanzen erfolgreich.

Die Planung für die Geotaufe ist abgeschlossen, aber die Plakate sind zu klein!1

Chemie/MoWi: Das Sommerfest wird gerade geplant. Dabei steht man vor einigen Schwierigkeiten,
da aufgrund von Umbaumaßnahmen und damit verbunden Sicherheitsrisiken nicht sicher ist, ob das
Hörsaalfoyer für die Veranstaltung zur Verfügung steht. Unklar ist, warum das Hörsaalfoyer trotzdem
für Lehrveranstaltungen genutzt werden darf. Das Department setzt sich für die FSI ein.

Die Neufassung der Prüfungsordnung wurde konzipiert und durchgesprochen. Die Einführung der PO
soll nicht übereilt werden, sie soll also nicht schon zum nächsten Wintersemester kommen, sondern
erst später. Die Studierenden finden die Überarbeitung ziemlich gut. Es wird eine Rücktrittsregelung
eingeführt und Schlüsselqualifikationen (evtl. verpflichtender Englisch-Kurs als Schlüsselqualifikation
im Master) sollen eingebaut werden.

Pharmazie und Lebensmittelchemie: Die FSI Pharmazie ist leider mal wieder nicht erreichbar, siehe
mehr unter TOP 4. Wir versuchen herauszufinden, wann ihr nächste Sitzung ist, um mal wieder vorbei
zu schauen.

Wir wissen ansonsten leider nichts neues.

3.2. Konvent

Konventssitzung vom 29.05.2017: Die Studentische Vollversammlung (VaS) wird im Sommersemes-
ter nicht stattfinden, weil das derzeitige Format nicht als sinnvoll erachtet wird. Auf der Konferenz der
studentischen Initiativen soll die zukünftige Ausrichtung der VaS ein Thema werden.

Allgemeine Hochschulwahlwerbung läuft ziemlich gut derzeit, wer sich für Details interessiert, kann
sich beim Referat für Öffentlichkeitsarbeit (Ref PR) der Stuve (stuve-pr@fau.de) einbringen.

Stuve ist ab sofort ständiges Mitglied im „Ratschlags für soziale Gerechtigkeit“ Erlangen. Dabei handelt
es sich um einen Zusammenschluss von ca. 40 Erlanger Organisationen, die sich für soziale Gerechtigkeit
in Erlangen einsetzen. Der Ratschlag bietet hauptsächlich eine Austauschplattform für die vertretenen
Gruppen.

Es wurde über die Konferenz der studentischen Initiativen berichtet. Mehr dazu in TOP 7.2.

Es wird eine Dual-Use-Kommission an der FAU eingerichtet. Der genaue Arbeitsauftrag und Arbeits-
modus wurden noch nicht entschieden, aber sie soll wohl über Forschungsinhalte, die sowohl für zivile
als auch militärische Zwecke genutzt werden könnten, beraten. Falls sich jemand bei der Gestaltung
der Kommission einbringen möchte, gerne an den AK Zivilklausel (stuve-zivilklausel@fau.de) oder
den Sprat (stuve-sprat@fau.de) wenden.

Das Wahlhelfer*innen Tool (helfen.stuve.fau.de) hat ganz gut funktioniert, es sind 55 von 73 Schich-
ten voll geworden, die Vorgabe vom Kanzlerbüro wurde also erreicht. Feedback zum Tool ist weiterhin

1 Laut einigen Personen, die sich jedoch nicht durchsetzen konnten, um größere Plakate bestellen zu lassen.
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gewünscht, bisheriges Feedback:

◾ Es soll separate Felder für Vor- und Nachname geben, damit Studis nicht nur einen Spitznamen
angeben.

◾ Es soll einen Button geben, der einen am Ende zufällig in noch unbesetzte Schichten eines be-
stimmen Wahllokals einteilt, wenn keine zeitlichen Präferenz vorliegt.

◾ Es soll das Kanzlerbüro angefragt werden, ob sie das Tool auch für die Mitarbeiter*innen nutzen
wollen.

Spontanes Feedback aus der Sitzung:

◾ Die individuelle Registrierung wird als unnötige Hürde gesehen. Vor der Einführung des Online-
tools, konnte man einfach eine Papierliste in einer beliebigen Sitzung durchgeben, in die Leute
ihre Daten eintragen, um dann angeschrieben zu werden.

Vielleicht könnte man einen Weg finden, über den eine Einzelperson mehrere Personen in das
Tool registrieren kann, die dann vom System angefragt werden, wann sie ihre Schicht machen
wollen.

3.3. Sonstige Kurzberichte

BuFaTa Physik (ZaPF): Der Arbeitskreis zur Hochschulwahlwerbung an der wurde von der Er-
langer FSI initiiert und geleitet. Hierbei hat sich ergeben, dass die FAU deutschlandweit gefühlt am
meisten Wahlwerbung macht. Die Wahlbeteiligung an der FAU ist unter den deutschen Universitäten
anscheinend auch ganz gut.

In Österreich finden die Hochschulwahlen aller Universitäten an einem bestimmten Tag statt, werden
überall (auch in Städten) beworben und auch in den lokalen und nationalen Nachrichten behandelt.

Als einziger Vorschlag, den die FAU noch nicht umgesetzt hat, kam ein sogenanntes Wahlheftchen
mit Informationen zu allen Wahllisten statt einzelnen Online-Auftritten. Diese Wahlheftchen werden
parallel zu den listenspezifischen Plakaten verteilt.

Uniweite Kommission für Lehre und Studium (LuSt): Leider hatte Susanne bei der letzten Sitzung
der LuSt keine Zeit und trotz langer Vorlaufzeit konnte keine Vertretung gefunden werden. Daher sind
keine Ergebnisse, sondern nur Themen bekannt.

Auch in der LuSt wurde die neue Regelung zu Härtefallanträgen behandelt. Sogenannte Gnadenver-
suche sollen auf keinen Fall mehr zugelassen werden. Persönliche Gründe (z.B. Krankheit) können nur
noch vorher geltend gemacht werden. Vorher nicht bekannte Gründe (z.B. psychische Gründe), die
während der Prüfung auftreten, müssen auch während der Prüfung, mindestens aber vor Bekanntgabe
der Noten geltend gemacht werden. Ansprechpartner für Nachfragen ist der Leiter des Prüfungsamts,
Herr Purr.

Evaluationskonzepte für das ZiWiS (Zentralinstitut für Wissenschaftsreflexion und Schlüsselqualifika-
tion) und das Sprachenzentrum wurden angekündigt.

Die Modulstudien (Physik und Naturale) wurden vorgestellt. Mehr dazu im Bericht aus dem FakRat
im letzten Protokoll.
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TOP 4: Mails und Post

E-Mail erhalten von Christoph Konrad am 30.05.2017 um 02.37 Uhr

Betreff Konferenz der studentischen Initiativen - KSI

Inhalt Am Samstag, den 1. Juli 2017, wird die Konferenz der studentischen Initiativen statt-
finden. Hierzu werden alle studentischen Gruppen (FSVen, FSIen, Hochschulgruppen,
etc.) eingeladen. Die Anmeldung läuft über stuve.fau.de/ksi.

Umgang Wir wollen zahlreich teilnehmen!

E-Mail erhalten von Jonny Schäfer am 31.05.2017 um 03.33 Uhr

Betreff Einlagerung Fleisch von FSI-Mathe/Physik

Inhalt Es ist Fleisch beim SoFe der FSI Mathe/Physik übrig geblieben, welches jetzt im Gefrier-
schrank der FSI Informatik lagert. Wir stehen bei dieser Mail im CC, weil wir eventuell
Bedarf für das Fleisch an der Pyramiden-Konferenz hätten.

Umgang Die FSI Mathe/Physik hat genügend Eigenbedarf, also ist diese Mail hinfällig.

E-Mail erhalten von Kevin Bradenstein am 31.05.2017 um 18.50 Uhr

Betreff Mo, 05.06.17 - 20:00 Uhr - Großes Wahlwerbungs-Treffen Vol. 2

Inhalt Das große Treffen zur Planung der Wahlwerbung geht in die zweite Runde.

Umgang Das Treffen ist bereits vorbei, von uns war niemand anwesend, aber Felix ist auf dem
aktuellen Stand, weil er über den Verteiler des Ref PR alles mitbekommt.

E-Mail erhalten von Bianca Schröder am 07.06.2017 um 10.19 Uhr

Betreff Studijob (m/w) beim Campus Scout Netzwerk

Inhalt Angebot für einen Nebenjob mit den Aufgaben Auslagen von Hochschulmagazinen zu
pflegen, Plakatrahmen zu bestücken oder Flyer zu verteilen.

Umgang Wir haben keinen passenden Verteiler für solche Werbung und wollen die Studis nicht
unnötig zuspammen, daher machen wir nichts.

E-Mail erhalten von Andreas Eisenried am 09.06.2017 um 10.16 Uhr

Betreff Probanden für Klinische Studie gesucht

Inhalt Wir sollen Werbung für eine klinische Studie an der FAU machen. Man kann 1500e
verdienen, wenn man sich mit einem neuen Anästhetikum narkotisieren lässt.

Umgang Wir haben keinen passenden Verteiler für solche Werbung und wollen die Studis nicht
unnötig zuspammen. Die Mail ging bereits an alle FSIen der Nat, daher können wir uns
eine Weiterleitung sparen. Nicolas antwortet.
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E-Mail erhalten von Liam Urban am 09.06.2017 um 10.37 Uhr

Betreff Pharmazie Kontakt

Inhalt Es gibt wieder Kontaktprobleme zur FSI Pharmazie und Lebensmittelchemie. Konkret
braucht das Gremium zur Studieneingangsphase an der NatFak Kontakt, um auch die
Pharmazie und Lebensmittelchemie einzubinden.

Umgang Felix versucht den Kontakt herzustellen ohne persönliche Daten rausgeben zu müssen.

E-Mail erhalten von Adrian Filip am 13.06.2017 um 17.48 Uhr

Betreff FSI Bio

Inhalt FSI Biologie/ILS/LAG bittet um finanzielle Unterstützung allerlei Art.

Umgang Siehe TOP 6.2.

TOP 5: Aktionen

5.1. NatFak-Bierpongturnier

Am vergangenen Freitag hat das 3. Orgatreffen zum Planen von Details des NatFak-Bierpongturniers
stattgefunden.

Es soll frei bespielbare Tische geben, für Personen, die spielen wollen, aber nicht am Turnier teil-
nehmen. Wir wollen allen Teilnehmer*innen mindestens zwei Spiele garantieren, da zwei Getränke in
der Anmeldung enthalten sind. Biergarnituren bekommen wir aus der Physik, wenn im Sprat nicht
genügend sein sollten.

Der Schichtplan wir direkt hier in der Sitzung befüllt.

Aufbau (12.00 – 15.30 Uhr) alle
Registrierung (15.30 – 16.00 Uhr) Stefanie und Jolan
Getränkebar (15.30 – 21.30Uhr) alle abwechselnd
Grillen (17.30 – 19.30 Uhr) Manuel
Einkaufen für Grillen (17.30 – 18.00 Uhr) Kai
Abbau (21.30 – 23.00 Uhr) alle

Als Gewinne wollen wir einen kleinen Pokal mit Gravur und einen Gutschein von Steinbach. insgesamt
soll der Preis nicht teurer als 30e werden.

5.2. Sprechstunden

Sommersemester 2017: Bei Susanne und Manuel gab es leider terminliche Schwierigkeiten, weshalb
die Sprechstunde in der Geographie erst nächste Woche stattfinden soll, statt wie geplant letzte Woche.
Da es bei Susanne auch nächste Woche zeitlich nicht besonders gut aussieht, hat sich Benita bereit
erklärt die Sprechstunde mit Manuel durchzuführen.

Die ersten Sprechstunden in der Physik und Biologie haben heute morgen stattgefunden. Diese waren
sehr erfolgreich und es konnte viele Studierende über die FSV, die Hochschulwahlen und die Pyramiden-
Konferenz informiert werden. Danke an Sandra und Felix für die investierte Zeit.

Die Sprechstunde von Lisa und Klara in den Geowissenschaften wird am morgigen Mittwoch statt-
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finden. Die Sprechstunde von Stefanie und Christoph in der Mathematik wird nächste Woche am
Donnerstag stattfinden. Die Sprechstunde von Nicolas und Kai in der Chemie und Pharmazie soll auch
nächste Woche stattfinden, ein Termin wurde noch nicht vereinbart.

Die Finanzierung der Sprechstunden wird über Felix abgewickelt, damit nicht jede Person einzeln in die
Verwaltung gehen muss und die Verwaltung ebenfalls weniger Arbeit hat. Quittungen bitte aufheben
und an Felix übergeben.

TOP 6: Finanzielles

6.1. Finanzieller Überblick

Die detaillierte Übersicht in Tabellenform und mit Erläuterungen wird in Kürze per Mail an die
FSVler*innen verschickt. Hier soll gesagt werden, dass seit Amtsantritt etwa 69% der zugewiesenen
Mittel verbraucht wurden, wobei etwa 70 % der Amtsperiode vorüber sind. Hierbei wurden vorläufige
Beträge aus laufenden Anträgen beachtet.

Hinweis: Die Zuweisung für ein Haushaltsjahr erfolgt immer erst im dritten Quartal eines Jahres. Da eine neue
Amtsperiode immer im vierten Quartal beginnt, wird die Zuweisung, die eigentlich für das laufende Jahr gedacht
ist als Zuweisung für die nächste Amtsperiode angesehen.

Konkret: Die Zuweisung für das Haushaltsjahr 2016 (= Kalenderjahr) wird hier als Zuweisung für die Amtspe-
riode vom 01.10.2016 bis 30.09.2017 angesehen.

6.2. Finanzielle Unterstützung der FSI Biologie/ILS/LAG

Vorab: Die FSV kann ohne ordentlichen Antrag leider keine „Blankoschecks“ für potentielle Anschaf-
fungen ausstellen.

Dennoch soll folgendes gesagt sein:

◾ Regale zum besseren Einlagern von Inventar hören sich bezuschussungswürdig an.

◾ Couches sind problematisch, da es bessere Wege gibt, um mehr Sitzmöglichkeiten für eine Sitzung
zu schaffen.

◾ Speziell ist nicht sicher, ob Second-Hand-Produkte überhaupt bezuschusst werden können. Wir
werden uns informieren, ihr solltet euch auf jeden Fall eine Rechnung von privat an FSI ausstellen
lassen.

◾ Gewinne für Aktionen der FSI müssen auf jeden Fall diskutiert werden, da aus früheren FSVen
und Anträgen bekannt ist, dass solche Bezuschussungen kontrovers gesehen werden.

◾ Ihr solltet prinzipiell immer erst die Kosten abschätzen/berechnen, dann beantragen und dann
einkaufen gehen. Falls dies zeitlich nicht möglich ist, solltet ihr immer im Kopf behalten, dass ihr
die Kosten im schlimmsten Fall selbst tragen müsst.

◾ Die FSI Chemie/MoWi hat eventuell Regale übrig, man ist sich auf der Sitzung nicht ganz sicher,
ihr solltet euch mal in ihnen in Kontakt setzen.
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TOP 7: Verschiedenes

7.1. Neues/Zweites Logo der FSV Nat

Es wurden per Umlauf zwei Versionen für das neue/zweite Logo für die FSV Nat beschlossen. Die
Versionen unterscheiden sich nur im Seitenverhältnis und werden äquivalent genutzt, je nachdem welche
Version besser passt. Hier sind die beiden Versionen im Vergleich zum alten Logo dargestellt.

Neues Logo (Rechteckig) Neues Logo
(Quadratisch)

Altes Logo

In einer Übergangsphase sollen altes und neues Logo parallel benutzt und allmählich vollständig auf
das neue Logo umgestellt werden.

7.2. Konferenz der studentischen Initiativen

Die Konferenz der studentischen Initiativen (KSI bzw. 𝜉) ist ein Vernetzungstreffen wie unser eigenes
nur uniweit und für alle FSVen, FSIen, Stuve Aktive und Hochschulgruppen. Sie soll die derzeit exis-
tierende Fakultäten Koordinations Konferenz (FKK) ablösen, welche in den letzten Jahren immer sehr
schlecht besucht war, weil sich Hochschulgruppen und FSIen kaum angesprochen gefühlt haben.

Es soll Workshops, Vorträge, Essen, Teambuilding und so weiter geben, also mehr eine Tagung (wie
BuFaTa) als einen Stammtisch (wie die FKK früher) darstellen.

10.00Uhr Keynote und Kaffee
10.30Uhr 1. Workshoprunde
12.00Uhr Mittagessen
13.00Uhr Teambuilding
14.00 Uhr 2. Workshoprunde
15.30 Uhr Get Together & Coffee
16.00 Uhr 3. Workshoprunde
17.30 Uhr Abendessen mit dem Konvent am Grill

Von der NatFak haben sich bereits einige Leute angemeldet, wir wünschen uns noch viel mehr Teilnah-
men aus allen Fachbereichen und allen FSIen! Die NatFak soll gut repräsentiert sein. Die anwesenden
FSIen werden gebeten es nochmal persönlich in ihre FSIen zu tragen.

Anmeldung ist online unter stuve.fau.de/ksi

7.3. Termine in der nächsten Zeit

Ende Einreichung Briefwahlanträge Dienstag, der 13.06.2017 (Schriftlich)
Dienstag, der 20.06.2017 (Persönlich)

Nachtwanderung der FSI Geographie Dienstag, der 20.06.2017

Hörsaalquiz der FSI Mathe/Physik Dienstag, der 20.06.2017, um 20 Uhr
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Hörsaal G, Physikum, Staudtstraße 7

NatFak-Bierpongturnier der FSV Samstag, der 17.06.2017, um 15.30 Uhr
Sprat, Turnstraße 7

Hochschulwahl 2017 (Tag 1) Dienstag, der 27.06.2017
Hochschulwahl 2017 (Tag 2) Mittwoch, der 28.06.2017

Bekanntgabe der Wahlergebnisse Freitag, der 30.06.2017

Sommerfest der FSI Chemie/MoWi Donnerstag, der 06.07.2017, ab 18 Uhr
Roter Platz vor dem Hörsaalgebäude
der Chemie, Egerlandstraße 3

SommerGeoFete der FSI Geographie Freitag, der 07.07.2017, ab 18 Uhr
am Hörsaal C, Kochstraße 4

Christophs Geburtstag Samstag, der 16.12.2017, den ganzen Tag

Der genaue Zeitplan zur Hochschulwahl 2017 in Kalenderform ist unter www.fau.de/files/2016/02/
Zeitplan-HSW-2017.pdf zu finden.

7.4. Sitzungsfeedback

Danke an Lisa, Irina und Sophia für das Kochen, es hat hervorragend geschmeckt! Danke an Steffi,
Felix, Phil und Christoph K. für’s Abspülen.

Die Struktur der Sitzung wird gelobt, es gefällt, dass Berichte teilweise schon vorab eingetragen sind.
Es wird überlegt, ob man generell alle Berichte vor der Sitzung abfragen will, so wie es derzeit im
Konvent gehandhabt wird.

Nicolas wünscht sich lustigere Sitzungsprotokolle. Was ist das für 1 dep vong vorderungn her? 2

7.5. Nächste Sitzungen

Die nächste FSV-Sitzung wird am Dienstag, dem 4. Juli 2017, um 18 Uhr stattfinden. Dabei soll es
wie üblich um 18Uhr Essen geben und um 18.30 Uhr spätestens die richtige Sitzung beginnen.

2 Für die zukünftigen Leser*innen, die nicht wissen was das soll: 2017 hat es sich zum Trend entwickelt absichtlich falsche
Rechtschreibung und unnötige Abkürzungen wie 1 ≡ eins oder k1 ≡ keins zu verwenden, weil man den Schreibstil der
„Handy-Jugend“ imitieren will.
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